



СВИДЕТЕЛЬСТВО
CERTIFICATE

№ 06.60051.184
No.

Город, страна Севастополь, Украина
Place, country
Изготовитель ДП КП "Маяк-Сервис"
Manufacturer
Заказчик ООО "Аланат" г.Москва,Россия
Purchaser
Заказ (контракт) № Заводской заказ № 7166
Purchaser's order (contract) No. Work's order No.

Настоящим удостоверяется, что нижеперечисленные изделия изготовлены и испытаны в соответствии с правилами и предписаниями Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that the products listed below have been manufactured and tested in accordance with rules and regulations of Russian Maritime Register of Shipping.

Количество и единица измерения. Наименование, марка и технические данные изделий. Заводской(ие) (серийный(е)) номер(а). Ограничения. Оттиск клейма или запись «Изделие(я) имеет(ют) клеймо», если клеймение обязательно. Наименование и количество листов приложения, при необходимости.
Number and the unit of measure. Name, type and particulars of products. Manufacturer's (serial) No.(Nos). Limitations. Imprint of stamp or record "Product(s) stamped", if stamping is necessary. Annex name and the number of sheets, if appropriate.

Прибор "Пульсар-М"

Питание сети - 127В 50 Гц
- 220 В 50 Гц
Максимальная мощность нагрузки - 200 Вт
Степень защищенности - IP44

Настоящее Свидетельство выдано изготовителем в соответствии с Соглашением о техническом наблюдении № 03.18024.184 от 27.01.03г
This Certificate is issued by the Manufacturer in accordance with the Agreement on Supervision No.

От имени изготовителя Кудинова Р.О. 20.03.2006г.
On behalf of Manufacturer (фамилия, инициалы печатными буквами) (дата)
М.П. (подпись) (signature) (date)
L.S.

Действие вышеупомянутого Соглашения о техническом наблюдении подтверждается.
Validity of the above mentioned Agreement on Supervision is hereby confirmed.

Инженер-инспектор
Surveor М.П. (подпись) (signature)
184-46 L.S.



Химич В.Т. 20.03.2006г.
(фамилия, инициалы) (дата)
name